

RAÍZES DO BRASIL

Fortbildungsprojekt in brasilianischer Percussion

Dudu Tuccis umfangreiche Fortbildung für ambitionierte Perkussionist:innen und Sambistas. Das Projekt besteht aus zwei Modulen – Basic & Advanced, mit je 4 Workshop-Wochen.

Professional Development in Brazilian Percussion

Dudu Tuccis comprehensive training project for dedicated percussionists and sambistas, with two modules: Basic & Advanced, each with four workshop weeks.

›BASIC‹ 4 WORKSHOPS

Basic 1/4 | Do. 04.06. – So. 07.06.2026

Basic 2/4 | Do. 15.10. – So. 18.10.2026

Basic 3/4 | Do. 25.02. – So. 28.02.2027

Basic 4/4 | Do. 03.06. – So. 06.06.2027

Ort: PAC NORD – PercussionArtCenter | Berlin

Je Workshop 520.– Euro*

* ohne Unterkunft & Verpflegung / accommodation & board not included

- Grundlagen afrobrasiliianischer Rhythmen
- Spieltechniken & praxisorientierte Warm-ups
- Techniken & Rhythmen für Congas, Pandeiro, Tamborim, Sticks & Sambainstrumente
- historische, soziale & rituell-kulturelle Hintergründe
- Fundamentals of Afro-Brazilian rhythms
- Playing techniques & hands-on warm-ups
- Spectrum of techniques & rhythms for congas, pandeiro, tamborim, sticks & samba instruments
- Historical, social & ritual-cultural background

Fortbildung schon gemacht? Ideal für frühere Absolvent:innen zum Auffrischen & Vertiefen.

Training completed? Perfect for returning participants to freshen up & deepen their skills.

SALVADOR DA BAHIA

SALVADOR DA BAHIA

Mo. 06.01. – Mi. 15.01.2027

in Salvador da Bahia, Brasilien / Brazil

Kosten / Costs: www.dudu-tucci.com

10 Workshoptage (à 4 Std. Percussion-Training), 10 Übernachtungen im 2-Bett-Appartement mit Pool & reichhaltigem Frühstück.

10 workshop days (4 hrs/day percussion training) & 10 nights in a 2-bed apartment with pool and generous breakfast.

Trommeln in Salvador da Bahia, Brasilien

Brasilien – ein Traum für alle, die Samba und brasilianische Percussion lieben. Wir begleiten euch zehn Tage lang durch Rhythmus, Musik und Kultur im Herzen Salvadoras, der farbenprächtigen UNESCO-Weltkulturerbe-Stadt in Brasiliens Nordosten, in der Musik überall zu spüren ist. Tägliches Percussion-Training (4 Std./Tag), tropische Strände, bunte Märkte, köstliches Essen und die mitreißende Stimmung der Vorkarnevalszeit erwarten euch. Gemeinsam erleben wir lokale Aktivitäten und besuchen Konzerte legendärer Gruppen wie **Timbalada**, **Olodum**, **Ilê Ayê** und **Filhos de Gandhy**. Indem wir dort jeden Tag selbst spielen, werden wir Teil dieses besonderen Ortes. Ein Muss für alle Sambafans!

Drumming in Salvador da Bahia, Brazil

Brazil – a dream for everyone who loves samba and Brazilian percussion. We'll accompany you for ten unforgettable days of rhythm, music, and culture in the heart of Salvador, the colourful UNESCO World Heritage city in Brazil's Northeast where music fills the air. Daily percussion training (4 hrs/day), tropical beaches, lively markets, delicious food, and the vibrant energy of the pre-Carnival season await you. Together we'll explore local activities and enjoy concerts by legendary groups such as **Timbalada**, **Olodum**, **Ilê Ayê**, and **Filhos de Gandhy**. Playing there ourselves every day makes us a part of this unique place.

A magical trip and a must for all samba fans!

KONTAKT & ANMELDUNG

Wir freuen uns auf euch! Online-Anmeldung über unsere Webseite! Außer beim Sambafeber ist eine begrenzte Anzahl an Leihinstrumenten verfügbar, bitte bei der Anmeldung reservieren. Teilnahmebedingungen & AGB bitte online einsehen.

CONTACT & REGISTRATION

We're looking forward to seeing you! Book all workshops online!

Except at the Samba Fever, a limited number of instruments are available to borrow, please reserve when registering. Please read our T&C online.



www.dudu-tucci.com

Fragen oder kurzfristige Anmeldung /
Questions or last-minute registration:

Tel. +49 152 34092712

info@pac-berlin.de

Veranstalter / Organisation

Krista Zeißig / **Musik u. Tanz ohne Grenzen e.V.**

Schleiermacherstr. 24, 10961 Berlin, Germany

Tel. 0152 34092712, Email: info@pac-berlin.de

Bankverbindung / Bank details

Musik u. Tanz ohne Grenzen e.V.

Postbank Berlin BIC PBNKDEFF

IBAN DE40 1001 0010 0636 5211 07



PercussionArtCenter

Afro-Brazilian Percussion



www.pac-berlin.de

PAC NORD: Granatenstr. 4, 13409 Berlin

Das Percussion Art Center (PAC Nord) im Berliner Norden ist Dudus Standort für laufende Kurse, Workshops und Einzelunterricht. Dudu's base for most courses and workshops.

DUDU TUCCI



Lehrer, Komponist und Wegbereiter brasiliianischer Percussion

Seit Jahrzehnten vermittelt **Dudu Tucci** musikalischen, kulturellen und rituellen Kontext afrobrasiliianischer Rhythmen, von traditionellen Wurzeln bis zu modernen Entwicklungen, und arbeitet dabei oft auch mit eigenen Arrangements.

Viele seiner ehemaligen Teilnehmer:innen unterrichten heute selbst oder leiten erfolgreiche Samba-Gruppen europä- und weltweit. Mit Projekten wie **Raízes do Brasil**, Klassikern wie dem **Sambafeber** oder Workshops zu den **Rhythmen des Candomblé** zeigt sich Dudu als moderner Lehrer mit Substanz, der Samba und traditionelle Instrumente lebendig vermittelt und so einen authentischen Zugang zu einer Musiktradition schafft, die sonst nirgends vermittelt wird.

Teacher, composer, and key influence in Brazilian percussion

For decades, **Dudu Tucci** has shared the musical, cultural, and ritual context of Afro-Brazilian rhythms, from traditional roots to modern developments – often working with his own arrangements. Many of his former participants now teach or direct successful samba groups across Europe and beyond. With projects like **Raízes do Brasil**, classics such as the **Sambafever**, and workshops on the **Rhythms of Candomblé**, Dudu stands out as a contemporary teacher of depth and vision, bringing samba and traditional instruments to life and offering an authentic insight into a musical tradition rarely taught elsewhere.

© Foto/photo © FLOW Photography Sabine Schulte

AUF EINEN BLICK

BERIMBAU TAGESWORKSHOP

Sa. 14.03.2026 | 12 – 18 Uhr

PANDEIRO TAGESWORKSHOP

Sa. 18.04.2026 | 12 – 18 Uhr

CONGA TOTAL

Do. 14.05. | 10 Uhr – So. 17.05.2026 | 12 Uhr

RAÍZES DO BRASIL FORTBILDUNG

Basic 1/4 | Do. 04.06. – So. 07.06.2026

MARACATU TAGESWORKSHOP

Sa. 20.06.2026 | 12 – 18 Uhr

TIMBAU INTENSIVO

Fr. 28.08. | 18 – 22 Uhr – Sa. 29.08.2026 | 10 – 18 Uhr

PAGODE TAGESWORKSHOP

Sa. 12.09.2026 | 12 – 18 Uhr

CANDOMBLÉ RITUELLE RHYTHMEN

Fr. 25.09. | 18 – 22 Uhr – Sa. 26.09.2026 | 10 – 18 Uhr

SAMBAFIEBER SAMBAFEVER

Mi. 25.11. | 18 Uhr – So. 29.11.2026 | 12 Uhr

SALVADOR DA BAHIA

Mo. 06.01. – Mi. 15.01.2027



KALANGO
BRAZILIAN INSTRUMENTS



DUDU TUCCI plays instruments made by
www.contemporaneamusical.com.br

Afrobrasiliianische Percussion
Afro-Brazilian Percussion

